

.... wobei: mit Schatten war nicht viel am Wochenende vom 9.-11.6.2023. Denn wir waren im Trainingslager zur Vorbereitung auf die Sächsische Landesmeisterschaft der Sportspielmannszüge am 1.7.2023 in Crimmitschau.

Im [Kinder- und Jugenddorf ERNA in Papstdorf](#) in der Sächsischen Schweiz marschierten wir unzählige Runden um den Sportplatz, um uns für den Pflichtdurchgang fit zu machen. Da kamen dann schon so einige Kilometer zusammen. Dank des Wetters floss der Schweiß nicht nur von den Anstrengungen des Marschtrainings. Und auch an an unserer Kür feilten wir bis ins kleinste Detail, ebenfalls musikalisch und mit der Choreografie vom Aufmarsch. Dank Daniels Blick durch die Kamera bzw. den Fotoapparat war dann auch ersichtlich, wo es noch "klemmt".

{morfeo 244}

Praktisch, dass unsere beiden Vereinsshirts rechtzeitig fertig wurden: so konnte die Handwäsche ausbleiben und das grüne durchgeschwitzte gegen das frische in petrol ausgetauscht werden.

Und dann war da noch unser Förderverein, der uns am Samstagnachmittag mit einem leckeren Kuchenbuffet, Getränken und Süßigkeiten überraschte. Das brachte Energie, die dann mit dem Abendessen bis zum Übungsende gegen 21 Uhr reichte. Die frische Melone in rot und gelb, ebenfalls gesponsert vom Förderverein, half uns sehr gut gegen trockene und durstige Kehlen.

{morfeo 245}

Rainer war der Mann mit den Fähnchen, den Strippen und dem Markierungsspray für das Abstecken des Sportplatzes. Und er leistete "Erste Hilfe" bei kaputten Turnschuhen.

Wir werden in Crimmitschau alles geben, um zu zeigen, dass sich unsere Anstrengungen gelohnt haben: nicht nur im Übungslager, sondern auch in den wöchentlichen Übungsstunden.

{morfeo 246}